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H A R I A N
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H A R I A N

10 PROVINSI DENGAN HARGA 

MIGOR TERTINGGI (PER 6/4/2024)

RP 14.000(+)
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22.700

21.400

 20.900

 20.750

 20.200

19.900

19.600

19.500

21.000

Papua Barat

Papua

Maluku Utara

Maluku

Nusa Tenggara Timur

Sulawesi Tenggara

Kalimantan Tengah

Nusa Tenggara Barat

Kalimantan Selatan

Sumber: Bank Indonesia

Harga	 Eceran	 Tertinggi	 (HET)	 minyak	 goreng	

(migor)	 kemasan	 bakal	 dikerek	 pemerintah	

dikisaran	Rp	1.000	per	liter.	Artinya,	HET	minyak	

goreng	diperkirakan	akan	berada	di	level	Rp	15.000/liter.	

Sebab	saat	ini	harga	HET	minyak	goreng	sudah	berada	di	Rp	

14.000/liter.	 Sebenarnya	 sudah	 berembus	 sejak	 akhir	

Januari	 2024.	 Menurut	 data	 Panel	 Harga	 Badan	 Pangan	

Nasional	(Bapanas),	Senin	(6/5/2024)	harga	

minyak	 goreng	 kemasan	 sederhana	 di	

pasar	tercatat	naik	8,52%	atau	tembus	

Rp19.360	 per	 liter.	 Sedangkan,	 harga	

minyak	 goreng	 curah	 naik	 0,57%	

menjadi	 Rp15.990.	 Kebijakan	 wajib	

pemenuhan	 domestik	 (domestic	

market	 obligation/	 DMO)	 atas	 ekspor	

minyak	sawit	mentah	(crude	palm	oil/	CPO)	

dinilai	 seperti	 'pepesan	 kosong'.	 Pasalnya	

tak	efektif	mengendalikan	harga	minyak	

goreng	di	dalam	negeri.	

Baca	di	hal	11....

TERUNGKAP, 
HET MINYAK GORENG 
BAKAL DIKEREK
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Pemerintah Pastikan Dokter

 yang Ingin Jadi Spesialis Tak Perlu Bayar

JAKARTA-  Presiden Jokowi me-
resmikan peluncuran Pendidikan 
Dokter Spesialis Berbasis Rumah Sakit 
Pendidikan Penyelenggara Utama 
(RSP-PU) Senin (6/5/2024) Menteri 
Kesehatan Budi Gunadi Sadikin 
mengatakan, peluncuran RSP-PU ini 
diharapkan jadi jawaban dari masalah 
utama Indonesia di bidang kesehatan, 
yaitu kurangnya dokter spesialis.

"Oleh karena itu, Kementerian 
Kesehatan membuat kebijakan, kita 
melakukan rencana 15 tahun ke depan 
dengan bantuan IHME, itu Institute of 
Health Metric Evaluations yang ada di 
Seattle yang menghitung burden or 
d isease  di  se luruh dunia  yang 
membantu pemerintah UEA dan 
S i n g a p u r a  u n t u k  m e n g h i t u n g 
kebutuhan dokter spesialis di level 
kabupaten/kota berdasarkan pola 
demografis dan pola epidemiologis," 
kata Budi di RSAB Harapan Kita, 
Jakarta Barat.

Budi mengatakan, Indonesia hanya 
bisa menghasilkan 2.700 dokter 
spesialis setiap tahunnya. Berbeda 
dengan Inggris yang setiap tahun 
dapat menghasilkan 12 ribu dokter.

Dengan adanya RSP-PU, maka 
d o k t e r  ya n g  i n g i n  m e n g a m b i l 
spesialisasi tidak perlu terganjal biaya 
kuliah yang mahal.

"Jadi pendidikan dokter spesialis 
ini sama seperti pendidikan dokter 
spesialis dunia tidak usah bayar uang 
kuliah, tidak usah bayar uang pangkal. 
Mereka akan menjadi tenaga kontrak 
dari rumah sakit sehingga mereka 
mendapatkan benefit yang normal 
seperti tenaga kerja lainnya. Mereka 
a k a n  m e n d a p a t  p e r l i n d u n g a n 
kesehatan, perlindungan hukum, jam 
kerja yang wajar dan statusnya bukan 
status di bawah, bukan status pesuruh, 
bukan status pembantu, bukan status 
sebagai keset tapi mereka memang 
statusnya sama," ungkapnya.

Dengan hadirnya RSP-PU, Budi 
Gunadi berharap jumlah dokter 
spesialis bisa bertambah lebih banyak. 
Sebab dari tadinya hanya ada 24 
fakultas kedokteran yang mem-
fasilitasi pendidikan spesialis, kini 
ditambah dengan 420 rumah sakit 
p e n d i d i k a n  ( R S P )  d i  s e l u r u h 
Indonesia.

"Mengenai kualitas, yang pertama 
adalah kita melibatkan seluruh 
kolegium Indonesia untuk membuat 
kurikulumnya. Kita tambah dengan 
mengundang expert-expert asing. Dia 
bantu kumpulkan teman-teman di luar 
negeri untuk membantu memperkaya 
kurikulum yang kita bikin sehingga 
bukan hanya versi Indonesia tapi juga 
versi internasional supaya kita bisa 
menjangkau ilmu-ilmu baru yang ada 
di luar negeri dan dimasukkan ke 
kurikulum pendidikan dokter-dokter 
spesialis ini," tuturnya.

Tak  hanya  i tu ,  Budi  Gunadi 
mengungkapkan Kemenkes meng-
gandeng Acreditation Sertification 

Body for Graduate Medical 
Education yang berbasis di 
Amerika Serikat  untuk 
memastikan standar RSP di 
Indonesia sama dengan AS.

"Sehingga lulusan dari 
pendidikan dokter spesialis 
di rumah sakit-rumah sakit 
kita akan memiliki standar 
yang sama dengan standar 
lulusan John Hopkins, Mayo 
Clinic karena kita pakai 
mereka untuk menentukan 
standarnya," pungkasnya.

Saat	Ini	Terkonsentrasi	
di	Jawa

Dalam kesempatan itu, 
Jokowi mengatakan dia 
kerap melakukan inspeksi 
mendadak alias sidak ke RS 
h i n g g a  p u s k e s m a s  d i 
sejumlah daerah selama 
enam bulan terakhir.

A w a l n y a  J o k o w i 
menyebut dia sangat senang 
b a h w a  a l a t - a l a t  y a n g 
diperlukan, seperti USG 

sudah tersedia di puskesmas. Kepala 
negara juga menyoroti di provinsi 
maupun kabupaten kota sudah ada 
MRI, mammogram, hingga cath lab.

Namun, Jokowi menyayangkan jika 
daerah kepulauan maupun daerah 
terpenci l  minim tenaga dokter 
spesialis.

“Tapi selalu, keluhan di daerah 
utamanya di provinsi kepulauan selalu 
adalah dokter spesialis yang tidak 
ada," kata Jokowi dalam sambutan saat 
meresmikan PPDS Berbasis Rumah 
Sakit Pendidikan di Halaman Rumah 
Sakit Anak dan Bunda Harapan Kita, 
kawasan Palmerah, Jakarta Barat.

Jokowi menyebut pemerintah baru 
mampu mencetak 2.700 dokter 
s p e s i a l i s  p e r  t a h u n .  P r e s i d e n 
menyebut sebaran dokter spesialis 
juga 59 persen terkonsentrasi di Jawa. 
Sementara pemerintah membutuhkan 
29 ribu dokter spesialis. “Artinya 
memang sangat kurang sekali,” kata 
Jokowi.

Presiden menyebut penambahan 
p r o g r a m  p e n d i d i k a n  y a n g 
diresmikan Senin pagi merupakan 
t e r o b o s a n  u n t u k  m e m p e r k u a t 
bidang kesehatan. Sementara itu, 
p e n d u d u k  u s i a  p r o d u k t i f  d i 
Indonesia mencapai 68,3 persen dari 
total populasi.

“Harus ada trobosan. Kita harus 
membuat terobosan," kata Jokowi 
d a l a m  s a m b u t a n n y a .  " B o n u s 
demografi 10, 15 tahun ke depan 
akan percuma kalau kesehatannya 
tidak baik."

I a  m e l a n j u t k a n ,  d e n g a n 
pemenuhan dokter spesialis, maka 
tingkat GDP atau produk domestik 
bruto Indonesia bisa tinggi, seperti 
di negara maju.(wid,rla,ist/dya)

H A R I A N

Menteri	Agama	Yaqut	Cholil	Qoumas	dengan	Menteri	Haji	dan	Umroh	Kerajaan	Arab	Saudi	Tawfiq	bin	Fawzan	Al	Rabiah.

Presiden	Jokowi	saat	peresmian	Program	Pendidikan	Dokter	Spesialis	Berbasis	Rumah	Sakit	Pendidikan	

Penyelenggara	Utama	(RSP-PU)	di	RSAB	Harapan	Kita,	Jakarta,	Senin	(6/5/2024).	(ist)

10 BESAR WILAYAH 
DENGAN JUMLAH 
DOKTER SPESIALIS 
YANG TEREGISTRASI 
TERBANYAK DI 
INDONESIA  
(24 APRIL 2024)
-----------------------------------------------------
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(24 APRIL 2024)

Sumber:	Databoks
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H A R I A N

JAKARTA-Santer beredar kabar, 
jumlah nomenklatur kementerian di 
pemerintahan Prabowo Subianto dan 
Gibran Rakabuming Raka akan 
ditambah menjadi 40. Diketahui, saat 
ini kabinet era Jokowi-Ma'ruf adalah 
3 4  d e n g a n  r i n c i a n  4  m e n t e r i 
koordinator (Menko) dan 30 menteri 
bidang.

W a k e t u m  G e r i n d r a 
Habiburokhman menjawab isu pe-
nambahan nomenklatur kementerian 
ini. 

"Dalam konteks negara jumlah 
yang banyak itu artinya besar, buat 
saya bagus, negara kita kan negara 
besar. Tantangan kita besar, target 
t a r g e t  k i t a  b e s a r , "  k a t a 
Habiburokhman di ruang Mahkamah 
Kehormatan Dewan, DPR RI, Senayan, 
Senin (6/5/2024).

Ia menilai,  sangat wajar jika 
nomenklatur kementerian akan 
ditambah dalam pemerintahan 
Prabowo-Gibran mengingat luas 
wilayah Indonesia dan padatnya 
jumlah penduduk.

"Wajar kalau kita perlu me-
ngumpulkan banyak orang, ber-
kumpul dalam pemerintahan sehingga 
jadi besar," ucap dia.

Ketika disinggung apakah rencana 
p e n a m b a h a n  n o m e n k l a t u r 
kementerian ini sebagai salah satu 
cara buat bagi-bagi kekuasaan lewat 
kursi di kabinet, Habiburokhman 
menepisnya.

"Ya itu lah kesalahan cara berpikir 
(bagi-bagi kursi), tapi enggak apa-apa, 
jadi masukan bagi kami," ucap dia.

"Jangan sampai hanya sekadar 
untuk mengakomodir kepentingan-
kepentingan politik, masukan dari 
masyarakat kami terima," tambah dia.

A n g g o t a  Ko m i s i  I I I  D P R  i n i 
m e n e ka n ka n ,  m a s a l a h  ka b i n e t 
menjadi kewenangan penuh Prabowo 
Subianto."Kewenangan membentuk 
kabinet, formasinya seperti apa, 
jumlahnya berapa, secara substansi, 
baik konstitusi itu ada di Pak Prabowo, 
sebagai presiden elected. Apakah 
besar efektif, tidak efektif dan lain 
sebagainya kan tentu pertimbangan 
beliau," kata dia.

Secara pribadi, Habiburokhman 
m e n d u k u n g  p e n a m b a h a n 
nomenklatur kementerian. Ia berkaca 
dari pengalamannya sebagai anggota 
DPR RI.

"Karena gini, saya lima tahun di 
DPR, banyak juga masukan soal 
kementerian-kementerian yang 
seolah-olah dipaksa untuk match. 
Coba di KumHAM ya, itu ada fungsi-
fungsi Kedirjenan yang berbeda satu 
sama lain secara ekstrem sebetulnya," 
jelas dia.

"A H U  ( A d m i n i s t ra s i  H u ku m 
Umum) dengan Pemasyarakatan, 
sebenarnya itu kan agak-agak kurang 

nyambung. Pemasyarakatan ngurusin 
orang penjara, AHU ngurusin badan 
hukum. Lalu ada juga HAM, Dirjen 
HAM, itu kan agak berbeda. Di banyak 
negara itu diurus oleh pejabat khusus," 
tambah dia.

Ia juga menyoroti Kementerian 
Lingkungan yang menurutnya sempat 
ada polemik antara Lingkungan Hidup 
dan Kehutanan. "Praktiknya bahkan 
sempat ada ini di dua komisi. Kan kita 
bernegara ini berdealiktika. Mungkin 
praktik-praktik yang kemarin perlu 
d i s e m p u r n a k a n ,  k i t a  a k a n 
sempurnakan lagi. Konsekuensinya ya, 
ya itu dia bisa ada pengembangan 
jumlah kementerian dan lembaga," 
kata Habiburokhman.

N a m u n  t e r l e p a s  d a r i  i t u , 
Habiburokhman mengatakan tidak 
mempunyai kewenangan terkait 
nomenklatur kementerian. Masalah 
ini sepenuhnya kewenangan Prabowo 
Subianto.

" E n g ga k ,  s aya  n g ga k  p u nya 
kewenangan menjawab. Tapi kalau toh 
seperti itu (ada penambahan), saya 
sampaikan alasannya tadi barusan," 
tutup dia.

Eko	Patrio	Diusung	PAN,	
Demokrat	AHY

Sementara itu, Partai Amanat 
Nasional (PAN) mengatakan telah 
menyiapkan Ketua DPD PAN DKI 
Jakarta Eko Hendro Purnomo alias Eko 
Patrio sebagai calon menteri dari 
partainya untuk membantu kabinet 
Prabowo.

Sementara  Partai  Demokrat 
sebelumnya mengutamakan ketua 
umum partainya, Agus Harimurti 
Yudhoyono (AHY), sebagai calon 
menteri Prabowo.

Ketua Fraksi PAN DPR RI Saleh 
Partaonan Daulay mengatakan, 

partainya menyiapkan Eko Patrio 
sebagai calon menteri dari partainya 
untuk membantu kabinet Prabowo.

"Eko Patrio itu politisi senior. 
Sudah tiga periode menjabat di DPR. 
Sekarang terpilih lagi untuk periode 
keempat. Dari sisi pengalaman, tentu 
mas Eko pantas dan mumpuni jadi 
menteri,” ujar Saleh.

Saleh menyebutkan, politik ber-
sifat dinamis dan proses penyusunan 
kabinet masih berlangsung. Menurut 
dia, partai-partai pendukung belum 
mengetahui dengan pasti posisi yang 

Kabinet Prabowo-Gibran Dikabarkan 
'Mekar' Jadi 40 Kementerian

akan diberikan kepada mereka, karena 
masih menunggu finalisasi dari 
komposisi kabinet yang mungkin 
sedang dilakukan.

Termasuk juga PAN sebagai partai 
pendukung pemerintah,  belum 
mengetahui secara spesifik posisi apa 
yang akan diberikan kepada mereka 
dalam kabinet yang baru. Namun, PAN 
telah menyiapkan kadernya untuk 
masuk ke dalam kabinet, salah satunya 
Eko Patrio.

Eko, kata dia, dianggap layak 
menjadi menteri karena berhasil 
dalam dunia  bisnis  maupun di 
lingkungan partai. Bahkan Eko Patrio 
telah berhasil memimpin PAN untuk 
meraih kursi dalam DPRD DKI Jakarta 
dan DPR RI, yang menunjukkan 
dedikasi  dan ketekunan dalam 
kepemimpinan.

Terkait dengan kemungkinan 
posisi yang ditawarkan kepada PAN 
dalam kabinet, Saleh menegaskan 
bahwa PAN pasti akan memilih kader-
kader terbaiknya untuk mengisi posisi 
tersebut.

"Soal kabinet tadi, kan pasti ada 
posis i  d imana mas  Eko sangat 
menguasai. Nah, apakah posisi itu 
ditawarkan ke PAN? Kita tunggu saja. 
Tidak usah terburu-buru,” kata dia.

Diberitakan sebelumnya, Ketua 
Umum PAN,Zulkifli Hasan (Zulhas) 
mengungkapkan ada beberapa nama 
yang akan diajukan sebagai calon 
menteri di kabinet Prabowo-Gibran, 
salah satunya adalah Eko Patrio. 
(Wid,rls, tmp,ist/dya)

Partai	Amanat	Nasional	(PAN)	menyebut	Eko	Patrio	sebagai	calon	menteri	dalam	kabinet	Prabowo	Subianto	
dan	Gibran	Rakabuming	Raka	untuk	periode	2024-2029.(Dok)

No

 

Nama Kabinet

 

Awal masa kerja

 

Akhir masa kerja
Pimpinan 

Kabinet
Jabatan

Jumlah 

personil

01

 

Reformasi 

Pembangunan

 

21 Mei

 

1998

 

26 Oktober

 

1999 B.J. Habibie Presiden 37 orang

02

 

Persatuan 

Nasional

 

26 Oktober

 

1999

 

9 Agustus

 

2001

 

Abdurrahman 

Wahid
Presiden 36 orang

03

 

Gotong

 

Royong

 

9 Agustus

 

2001

 

21 Oktober

 

2004
Megawa� 

Soekarnoputri
Presiden 33 0rang

04

 

Indonesia 

Bersatu I

 

21 Oktober

 

2004

 

22 Oktober

 

2009

Susilo 

Bambang 

Yudhoyono

Presiden 37 orang

05
Indonesia 

Bersatu II
22 Oktober 2009 27 Oktober 2014

Susilo 

Bambang 

Yudhoyono

Presiden 38 orang

06 Kerja 27 Oktober 2014 20 Oktober 2019 Joko Widodo Presiden 34 orang

07 Indonesia Maju 27 Oktober 2014 Petahana Joko Widodo Presiden 34 orang

DAFTAR KABINET INDONESIA ERA REFORMASI
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Bocoran Emil Dardak soal Jagoan 

Demokrat di Pilkada Wilayah Jatim 

H A R I A N

SURABAYA - Jelang Pilkada 
2024, partai politik mulai 
berlomba menggaungkan para 
jagoannya. Di Jawa Timur 
( J a t i m ) ,  D e m o k ra t  t e l a h 
menyiapkan sederet nama 
untuk bertarung di pesta 
demokrasi daerah tersebut.

"Tentu dari Demokrat , 
k a m i  s u d a h  m e ny i a p k a n 
kader-kader internal untuk 
ikut di Pilkada 2024, baik 
sebagai bupati atau wali kota 
dan wakil bupati atau wakil 
w a l i  k o t a ,"  k a t a  K e t u a 
D e m o k r a t  J a t i m  E m i l 
Elestianto Dardak dikutip 
Senin (6/5/2024).

Emil menyebut Demokrat 
sudah hampir pasti  akan 
mengusung calon bupati di 
P a c i t a n  d a n  K a b u p a t e n 
Madiun. Sebab, incumbent di 
d u a  d a e r a h  t e r s e b u t 
merupakan kader Demokrat.

"Di Pacitan Demokrat akan 
mengusung Mas Indrata Nur 
Bayuaji sebagai cabup. Di 
Kabupaten Madiun Demokrat 
akan mengusung Ahmad Dawami atau 
Kaji Mbing kembali sebagai Cabup 
Madiun," jelasnya.

Emil juga memastikan Demokrat 
akan mengusung Maidi di Pilwali Kota 
Madiun 2024. Kemudian di Kabupaten 
Nganjuk, Demokrat akan mengusung 
Trihandy Cahyo Saputro sebagai 
Cabup Nganjuk.

"Kemudian di Banyuwangi kita 
berikhtiar mengusung Michael Edy 
Hariyanto maju sebagai  Cabup 
Banyuwangi. Di Jombang kita akan 
u s u n g  k a d e r  s e n d i r i  S y a r i f 
Hidayatulloh atau Gus Sentot ," 
jelasnya.

"Kami berikhtiar di Banyuwangi 
dan Jombang untuk berkomunikasi 
dengan parpol lain," tambahnya.

Selanjutnya, kata Emil, Demokrat 
akan mendorong kader internal yakni 
Mugianto atau akrab disapa Obeng di 
Pilbup Trenggalek 2024. Mugianto 
yang juga anggota DPRD Trenggalek 
sedang diusulkan sebagai cawabup 
mendampingi Nur Arifin atau Cak Ipin 
yang berpeluang maju sebagai Cabup 
Trenggalek.

"Di Magetan kami menunggu 
kepastian Pak Suprawoto. Lalu di 
Kabupaten Mojokerto Demokrat 
mantap mengusung Gus Barra sebagai 
calon bupati," tegasnya.

Untuk wilayah Surabaya, Emil 
mengatakan Demokrat berpeluang 
besar mengusung incumbent Eri 
Cahyadi. Namun, sampai saat ini partai 
masih menimbang plus minus yang 
didapat Demokrat jika mengusung Eri.

"Surabaya kita masih berdiskusi 
dengan parpol lain, tidak menutup 
k e m u n g k i n a n  b i s a  b e r s a m a 
incumbent. Lalu di Sidoarjo dinamis, 
kita masih wait and see," ungkapnya.

Selanjutnya di Gresik, Demokrat 
tengah membangun komunikasi 
dengan Ketua DPC Gerindra Gresik 
Asluchul Alif untuk diusung melawan 
incumbent.

"Gresik kita sedang berbicara 
dengan Gerindra. Kalau di Lamongan 
kita sedang mematangkan juga, 
termasuk melihat potensi Yuhronur 
Efendi. Kami juga siapkan kader 
potensial kami Debby Kurniawan 
menjadi pendamping Yuhronur. Ada 
juga nama Dirham pengusaha yang 
kami pertimbangkan," jelasnya.

Di wilayah Madura, Demokrat akan 
mengusung kader di Pamekasan dan 
Sumenep. Khusus Sumenep, Demokrat 
berencana memasang kader internal 
untuk berpasangan dengan incumbent 
Achmad Fauzi.

" M a d u r a  s a l a h  s a t u n y a 
Pamekasan, Sumenep kita punya kursi 
signifikan. Saat ini kita konsultasi 
dengan tokoh-tokoh setempat. Potensi 
sinergi dengan Fauzi di Sumenep 
sangat besar," jelasnya.

"Lalu di Kabupaten Pasuruan kita 
akan bersama Gerindra. Selanjutnya di 
Kabupaten Probolinggo saya pribadi 
melihat tokoh Gus Haris sangat 
potensial," tambahnya.

Wagub Jat im 2019-2024 ini 
m e m a s t i k a n  D e m o k r a t  a k a n 
berkomunikasi intens dengan semua 
parpol dan siap berkoalisi bersama.

"Ada komunikasi dengan lintas 
partai berjalan cair. Kita saling melihat 
potensi sinergi dengan segenap 
partai," tandasnya.

Peta	Pilgub	Jatim
Sementara itu,  Ketua Badan 

Pembina Organisasi Keanggotaan dan 
Kaderisasi (BPOPKK) Partai Demokrat 
Herman Khaeron meminta agar Partai 

Golkar, Partai Gerindra, dan Partai 
A m a n a t  N a s i o n a l  ( PA N )  m a u 
mengusung Khofifah dan Emil Dardak 
untuk kembali maju dalam Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) Jawa Timur 
(Jatim) 2024. Pasalnya, ia mengaku 
sampai saat ini baru Demokrat yang 
memberikan surat rekomendasi untuk 
mengusung keduanya. 

“Sampai sejauh ini saya kira Bu 
Khofifah nyamanlah dengan Mas Emil, 
mudah-mudahan partai lain segera 
memutuskan hal yang sama,” ujar 
Herman pada Kompas.com, Senin 
(6/5/2024). 

Ia mengatakan, Golkar, Gerindra, 
dan PAN baru memberikan rekomen-
dasi pada Khofifah untuk maju dalam 
Pilkada Jatim 2024. Surat rekomen-
dasi itu belum termasuk dengan Emil 
sebagai calon wakil gubernurnya.

“Iya cuma Demokrat (yang sudah 
memberi surat rekomendasi Khofifah-
Emil) berpasangan,” ucapnya. 

Di sisi lain, Herman menuturkan 
bahwa lobi  pol i t ik  juga sangat 
bergantung dengan Khofifah. Tapi, ia 
ingin kerja sama yang dibangun dalam 
Koalisi Indonesia Maju (KIM) di 
tingkat nasional bisa diteruskan dalam 
Pilkada Jatim 2024. 

“Ya itu kan sangat bergantung pada 
Bu Khofifah dan tentu karena ini juga 
dalam koridor Koalisi Indonesia Maju, 
tentu ini nanti ada kesepahamanlah 
nanti ke depan,” imbuh dia. 

D i k e t a h u i  K h o f i f a h  t e l a h 
menyatakan nyaman bekerja dengan 
Emil. Ia sendiri mengaku tengah 
berikhtiar dengan Emil agar keduanya 
bisa  kembal i  berpasangan dan 
didukung oleh sejumlah parpol. 
Khofifah menuturkan, ia dan Emil 
sedang berkomunikasi dengan 
P a r t a i  G o l k a r  d a n  P a r t a i 
Gerindra. (wid,dtc, ist/dya)

(Ilustrasi)	Emil	Elestianto	Dardak,	Ketua	DPD	Partai	Demokrat,	saat	berkampanye	bersama	Khofifah	Indar	Parawansa.	(dok)

Suara Partai 
di DPRD Provinsi 
Jawa Timur 
Pemilu 2024
--------------------------------------------
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53,133
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MADIUN - Sebanyak 1.000 siswa 
Sekolah Menengah Pertama (SMP) di 
Kabupaten Madiun berhasil memecah- 
kan rekor Museum Rekor Indonesia 
(MURI) untuk Pelajar Terbanyak 
Lomba Matematika Numerasi. 

Menurut Kepala Dinas Pendidikan 
Dan Kebudayaan Kabupaten Madiun, 
Siti Zubaidah,  kegiatan tersebut 
merupakan bagian dari peringatan 
Hari Pendidikan Nasional,  yang 
m e m a d u k a n  p e n d i d i k a n  d a n 

kebudayaan. 
“Tanggung jawab ke depan kita 

a d a la h  u n t u k  m e n g e m b a n gka n 
potensi anak didik supaya anak tidak 
hanya pintar tetapi juga mempunyai 
n i l a i  k e a g a m a a n  s e r t a  d a p a t 
bertanggung jawab pada negara,” kata 
Siti, Senin (6/5/2024). Diketahui, 
acara berlangsung di pendopo Ronggo 
Jumeno pada Selasa (30/4 2024).

Selain,mencatatkan rekor lomba 
Matematika Numerasi dengan pelajar 

terbanyak mencapai 1.000 siswa SMP, 
P e m k a b  M a d i u n  j u g a  t e l a h 
mencatatkan rekor melalui kegiatan 
melukis celemek dengan pasangan ibu 
dan anak PAUD terbanyak. Dalam 
event itu 500 pasang atau 1.000 
peserta berpartisipasi. 

" S e d a n g k a n  r e k o r  k e t i g a , 
Kabupaten Madiun mencatatkan 
prestasi dengan pagelaran tari Solah 
Kampung Pesilat Indonesia dengan 
peserta pelajar terbanyak mencapai 

PEMKAB MADIUN RAIH 3 REKOR MURI DI HARDIKNAS 2024

LOMBA MATEMATIKA NUMERASI OLEH PELAJAR TERBANYAK DIIKUTI 1.000 SISWA

500 pelajar SMP,"  Kata Sri Widayati, 
selaku MURI Representative.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Bupati 
Madiun, Ir. H. Tontro mengapresiasi 
atas diselenggarakannya kegiatan 
hingga meraih penghargaan rekor 
MURI Indonesia.“Sukses dan selamat 
untuk anak-anak kita semuanya 
semoga cita-citamu kelak tercapai, 
sayangilah serta hormatilah orang tua 
d a n  g u r u m u , ”  p u n g k a s n y a . 
(ADV/Wit/Dya)

H A R I A N

1000	SISWA	SMP	Di	Madiun	pecahkan	rekor	Muri	Lomba	Matematika	Numerasi	dengan	Pelajar	terbanyak

Kepala	Dinas	Pendidikan	Dan	Kebudayaan	Kabupaten	Madiun,	Siti	Zubaidah,	Pj	Bupati	Madiun,	Ir.	H.	Tontro,	MURI	Representative,		

Sri	Widayati,	Sekda	Kabupaten	Madiun,	Sodik	Hery	Purnomo,	dalam	penyerahan	rekor	muri.	(Ist)

JAKARTA-Badan Pusat Statistik (BPS) 
mencatat ekonomi Indonesia kuartal I 
2024 tumbuh 5,11 persen secara 
tahunan atau year on year (yoy). 
Angka tersebut menjadi yang tertinggi 
sejak 2015. 

“ J i k a  d i b a n d i n g k a n  d e n g a n 
pertumbuhan ekonomi pada kuartal I 
di tahun sebelumnya, pertumbuhan 
e k o n o m i  p a d a  k u a r t a l  I  2 0 2 4 
merupakan tertinggi sejak tahun 
2015. Sebelumnya di kuartal I 2014 
sempat tumbuh 5,12 persen,” kata Plt 
Kepala  BPS Amalia  Adininggar 
Widyasanti dalam konferensi pers di 
Kantor Pusat BPS, Senin (6/5/2024).

Amalia menjelaskan penyumbang 
u t a m a  p e r t u m b u h a n  e k o n o m i 
Indonesia kuartal I 2024 dari sisi 
produksi adalah industri pengolahan, 
konstruksi ,  pertambangan dan 
penggalian, dan perdagangan. Hal ini 
sejalan dengan peningkatan aktivitas 
produksi yang tetap kuat untuk 
memenuhi permintaan domestik dan 
luar negeri.

Sementara dari sisi pengeluaran, 
penyumbang utama ekonomi RI 
berasal dari konsumsi rumah tangga, 
belanja  pemilu,  hingga momen 
Lebaran.Secara rinci, konsumsi rumah 
tangga menyumbang 54,93 persen ke 
pertumbuhan ekonomi kuartal I 2024. 
Angka itu tumbuh 4,91 persen secara 
yoy.

"Konsumsi LNPRT mengalami 

pertumbuhan paling tinggi dibanding 
komponen lain yang didorong oleh 
kegiatan pemilihan umum dan momen 
ramadan yakni tumbuh 24,29 persen. 
Dengan sumbangan ke PDB sebesar 
1,43 persen," ungkap Amalia.

T a k  h a n y a  i t u ,  k o n s u m s i 
pemerintah melalui belanja pemilu 
dan belanja pegawai juga tercatat 
tumbuh 19,90 persen yoy.

"Konsumsi pemerintah mengalami 
pertumbuhan yang positif melalui 
belanja pemilu dan pegawai. Dengan 
kontribusi ke PDB sebesar 6,25 
persen," ujar Amalia.

Secara spasial, ekonomi seluruh 
wilayah Indonesia tumbuh positif. 

Dengan pertumbuhan tertinggi terjadi 
di Pulau Maluku dan Papua.

"Pertumbuhan tertinggi terjadi di 
wilayah Maluku dan papua ditopang oleh 
kinerja lapangan usaha pertambangan 
dan penggalian," kata Amalia.

Terpisah, Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati menyebut  per-
ekonomian Indonesia kembali tumbuh 
kuat di tengah stagnasi ekonomi global 
dan gejolak pasar keuangan.

“Di tengah ketidakpastian global, 
ekonomi Indonesia terus dapat 
menunjukkan resiliensinya, terlihat 
dari capaian pertumbuhan pada 
triwulan I ini,” kata Sri Mulyani dalam 
keterangan resmi, Senin (6/5/2024).

Tertinggi Sejak 2015, Ekonomi RI Kuartal I 2024 Tumbuh 5,11%
B e n d a h a r a  n e g a r a  i n i  j u g a 

mengatakan kualitas pertumbuhan 
ekonomi meningkat  s ignif ikan, 
tercermin dari penciptaan lapangan 
kerja yang cukup tinggi sehingga 
m a m p u  m e n u r u n k a n  T i n g k a t 
Pengangguran Terbuka (TPT) ke level 
di bawah prapandemi.

“Ke depan APBN akan terus 
dioptimalkan untuk menjaga stabilitas 
ekonomi, mendorong akselerasi 
p e r t u m b u h a n ,  d a n  p e n c i p t a a n 
lapangan kerja,” ujar Menkeu.

Pada Februari 2024, jumlah orang 
yang bekerja tercatat sebesar 142,18 
juta orang, meningkat 3,55 juta 
dibandingkan Februari 2023 yang 
sebesar 138,63 juta orang. Tingkat 
pengangguran terbuka (TPT) pada 
Februari 2024 menurun signifikan 
menjadi 4,82 persen, dari sebelumnya 
5,32 persen pada Februari 2023, dan 
sudah berada dibawah TPT periode 
sebelum pandemi Covid-19.

Lapangan usaha yang mengalami 
peningkatan penyerapan tenaga kerja 
terbesar selama Februari 2023-
Februari 2024 adalah Akomodasi & 
Makan Minum, Perdagangan, serta 
Administrasi Pemerintahan yang 
masing-masing meningkat sebesar 
0,96 juta orang, 0,85 juta orang, dan 
0,76 juta orang. Proporsi pekerja 
informal menurun dari 60,12 persen 
pada Februari 2023 menjadi 59,17 
p e r s e n  p a d a  F e b r u a r i  2 0 2 4 . 
(wid,rls,ant/dya)

Plt	Kepala	BPS,	Amalia	Adininggar	Widyasanti	dalam	konferensi	pers	di	Kantor	Pusat	BPS,	Senin	(6/5/2024).
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MALANG - Pemerintah Kota (Pemkot) 
Malang mengambil langkah tegas 
dengan memasifkan satuan tugas 
(satgas) sidak. Langkah ini sebagai 
respons terhadap insiden kosongnya 
Kantor Kelurahan Jodipan yang viral di 
media sosial. Satgas akan memastikan 
layanan publik berjalan lancar dan 
mencegah terulangnya kejadian 
serupa. 

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota 
M a l a n g ,  E r i k  S e t y o  S a n t o s o  
mengatakan, Satgas Sidak ini terdiri 
dari Inspektorat, Badan Kepegawaian 
dan Pengembangan Sumber Daya 
Manusia (BKPSDM), serta Asisten I 
Pemkot Malang.  Tim ini  akan 
melakukan inspeksi tanpa terjadwal 
untuk memastikan aparatur negara 
memberikan pelayanan yang baik 
kepada masyarakat.

"Jadi yang biasanya tim itu 
melakukan sidak satu minggu sekali 
misalnya, ini bisa setiap hari dilakukan 
sidak. Atau mungkin lebih sering 
dibandingkan sebelumnya. Tidak 
terjadwal, karena kalau terjadwal 
nanti sifatnya bukan sidak," ujar Erik, 
ditemui usai melaksanakan evaluasi 

bersama Lurah dan Camat se Kota 
Malang, Senin (6/5/2024). 

Diketahui, insiden di Kantor 
Kelurahan Jodipan terjadi pada Senin 
(29/4/2024) lalu, ketika seorang 
warga mendapati kantor tersebut 
kosong di jam kerja, saat ia datang 
untuk mengurus administrasi. 

W a r g a  t e r s e b u t  l a n t a s  
m e n g a b a d i k a n  m o m e n  d a n  
mengunggah kekosongan kantor 
kelurahan ke media sosial, yang 
akhirnya menjadi perbincangan 
warganet. Ia juga mengeluh karena 
diminta untuk kembali pada pukul 
13.00 WIB oleh petugas yang berjaga.

Usut punya usut, menurut Sekda 
Erik, usai memintai keterangan dari 
petugas kantor tersebut, kekosongan 
kantor disebabkan karena sebagian 
staf Kantor Kelurahan Jodipan menjadi 
panitia dalam acara pernikahan 
seorang rekan mereka, yaitu seorang 
Kasi Tantrib. 

" K a l a u  i n s i d e n  ( s e p e r t i  d i  
kelurahan Jodipan) terulang, maka 
kami akan menjalankan sanksi 
kepegawaian. Mulai dari peringatan, 
teguran, pemberian sanksi atau 

mengganggu pelayanan kepada 
masyarakat. Oleh karena itu, pihaknya 
mengingatkan pentingnya integritas 
dan tanggung jawab para aparatur 
negara dalam menjalankan tugas 
mereka demi menjaga kepuasan dan 
kepercayaan publik. (Santi/Dya)

hukuman," jelasnya. 
Di sisi lain, untuk menjaga 

keberlanjutan layanan publik, Erik 
menyebut, Pemkot Malang menyadari 
pentingnya memberikan motivasi 
kepada aparatur serta memastikan 
tidak ada pelanggaran yang dapat 

Buntut Viral Kosongnya Kelurahan Jodipan saat Jam Kerja

Pantau Layanan Publik, Pemkot Malang Masifkan Satgas

BATU - Mulai Senin (6/5/2024), para 
pelajar di Kota Batu dapat menikmati 
layanan angkutan gratis untuk 
pertama kalinya. Program Angkutan 
Pelajar Gratis (Apel Gratis) ini resmi 
diluncurkan oleh Penjabat (Pj) Wali 
Kota Batu, Aries Agung Paewai, dengan 
tujuan memudahkan para siswa untuk 
pergi dan pulang sekolah, sekaligus 
mengurangi risiko kecelakaan lalu 
lintas di kalangan pelajar. 

"Program ini kami rancang untuk 
memberikan akses yang lebih aman 
dan nyaman bagi pelajar Kota Batu. 
Dengan adanya angkutan gratis ini, 
kami berharap bisa menekan angka 
kecelakaan pelajar di jalan raya," ujar 
Pj Aries, ditemui usai peresmian Apel 
Grat is ,  d i  halaman Kelurahan 
Songgokerto, Kecamatan Batu, Senin 
(6/5/2024). 

Aries menjelaskan, Pemkot Batu 
telah bekerja sama dengan aliansi 
pengemudi Mobil Penumpang Umum 
(MPU) dari berbagai trayek di Kota 
Batu untuk dapat merealisasikan 
layanan ini. Menurut Aries, Apel Gratis 
ini juga sejalan dengan upaya 
pemerintah untuk mengurangi  
kemacetan dan memberikan alternatif 
transportasi yang aman bagi pelajar.

Aries menambahkan, program ini 
telah disosialisasikan secara luas ke 
masyarakat dan sekolah-sekolah di 
Kota Batu. "Kami mengharapkan kerja 

sama dari seluruh elemen masyarakat 
untuk memastikan program ini 
berjalan dengan lancar. Semoga para 
o ra n g  t u a  d a n  p e l a j a r  d a p a t  
memanfaatkan angkutan gratis ini 
dengan baik," tambahnya.

Dari pantauan di lapangan, di hari 
pertama operasi Apel Gratis ini 
b e r h a s i l  m e n a r i k  p e r h a t i a n  
masyarakat. Di depan SMA Negeri 1 
Batu misalnya, terlihat sejumlah 
pela jar  yang mengantre  guna 
memanfaatkan angkutan gratis ini 
untuk pergi ke sekolah. 

Salah seorang pelajar, Arin, yang 
baru saja turun dari angkutan gratis 
menyatakan, program tersebut sangat 
membantu, sehingga dirinya merasa 

sesuai dengan 9 trayek yang telah 
ditentukan.

Yakni trayek BS (A) jurusan Batu-
Songgoriti, trayek BS (B) jurusan Batu-
Songgoriti, trayek BSS jurusan Batu-
Selecta-Sumberbrantas, trayek BB 
jurusan Batu-Bumiaji, trayek BJL 
jurusan Batu-Junrejo-Landungsari, 
trayek BGK jurusan Batu-Giripurno-
Karangploso, trayek BL jurusan Batu-
Landungsari, trayek BG jurusan Batu-
Gunungsari, dan trayek BTL jurusan 
B a t u - To ro n g re j o - L a n d u n g s a r i .  
(Santi/Dya)

tidak perlu khawatir mengenai biaya 
transportasi. Selain itu menurutnya, 
perjalanan menuju sekolah juga dirasa 
lebih aman. 

Adapun jam operasional angkutan 
gratis ini terbagi menjadi tiga sesi, 
yakni pagi untuk berangkat sekolah 
pada pukul 05.30 - 07.00 WIB, sesi 
pertama saat pulang sekolah pukul 
11.00 - 12.30 WIB, dan sesi kedua saat 
pulang sekolah pukul 15.00 - 16.30 
WIB. 

Untuk membedakan dengan 
angkutan umum lainnya, Pemkot Batu 
juga telah memberikan tanda khusus 
bertuliskan Apel Gratis. Saat ini, 
diketahui pelayanan angkutan gratis 
ini hanya mengakomodir para pelajar 

Gratis! Angkutan Pelajar Siswa di Kota Batu 

Resmi Beroperasi 

H A R I A N

Didampingi	Kepala	Dishub	dan	Kepala	Dinas	Pendidikan	Kota	Batu,	Pj	Wali	Kota	Aries	meninjau	peresmian	
operasional	Apel	Gratis,	Senin	(6/5/2024).	(Dok.	Prokopim	Setda	Kota	Batu)

Trayek BS (A) jurusan Batu-Songgoriti
-----------------------------------------------------------------
Trayek BS (B) jurusan Batu-Songgoriti, 
-----------------------------------------------------------------
Trayek BSS jurusan Batu-Selecta-Sumberbrantas, 
-----------------------------------------------------------------
Trayek BB jurusan Batu-Bumiaji, 
-----------------------------------------------------------------
Trayek BJL jurusan Batu-Junrejo-Landungsari, 
-----------------------------------------------------------------
Trayek BGK jurusan Batu-Giripurno-Karangploso, 
-----------------------------------------------------------------
Trayek BL jurusan Batu-Landungsari, 
-----------------------------------------------------------------
Trayek BG jurusan Batu-Gunungsari, 
-----------------------------------------------------------------
Trayek BTL jurusan Batu-Torongrejo-Landungsari.

9 TRAYEK ANGKUTAN 

PELAJAR GRATIS 

(APEL GRATIS) KOTA BATU

Lurah	se	Kota	Malang	usai	menghadiri	rapat	evaluasi	dan	pembekalan	di	Ruang	Sidang	Balai	Kota	Malang,	
Senin	(6/5/2024).	(Santi/Lenteratoday)
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CHA	YOUNG	JOO, istri cantik Shin Tae-
yong yang "menyala" karena disebut 
awet muda.

Shin Tae-yong menjadi per-
bincangan setelah membawa timnas 
Indonesia U-23 melaju hingga ke 
babak semifinal Piala Asia U-23.

Jika menang melawan Irak, Garuda 
Muda akan mengamankan tiket 
Olimpiade Paris 2024. Mengacu pada 
alasan tersebut, Shin Tae-yong tetp 
dipuja meski Indonesi kalah 0-2 dari 
Uzbekistan tadi malam.

Namun di balik nama besar Shin 
Tae-yong di kalangan pecinta sepak 
bola tanah air, ada satu sosok yang 
tanpak setia menemani sang pelatih 
asal Korea Selatan itu.Dia adalah Cha 
Young Joo, istri cantik Shin Tae-yong 
yang sempat datang ke Qatar untuk 
menyaksikan pertandingan suaminya 
dan timnas Indonesia.

berani beradegan panas dalam drama 
tersebut.

Tidak hanya fokus di dunia akting, 
Cha Joo Young juga sering menjadi 
bintang iklan untuk merek-merek 
terkenal, seperti LG, Cass Beer, 
Sulwhasoo, dan masih banyak lainnya.

Selain itu, ia juga pernah men-
dapatkan peran figuran dalam film 
produksi MBC yang berjudul Binggoo.

Berkuliah di Amerika Serikat 
membuat aktris satu ini sangat fasih 
berbicara dalam bahasa asli Negeri 
Paman Sam tersebut.

Ternyata, saat berkuliah di The 
University of Utah, Cha Joo Young 
mengambil jurusan administrasi 
bisnis, lho!

Kabarnya, Cha Joo Young berasal 
dari keluarga yang konservatif. 

Saat masih muda, ia sempat 
mendapatkan tawaran 

akting, namun tawaran 
tersebut harus ditolak 
karena tidak didukung 

oleh keluarganya.
Oleh karena itu, 

C h a  J o o  Y o u n g  
mengawali kariernya 

di dunia seni adu 
peran .(Bisnis)

yakni Cheese in The Trap.
Melihat aktingnya yang konsisten, 

Jooyoung pun sering ditawari untuk 
mengisi pemeran pendukung dalam 
berbagai film dan drama-drama 
p o p u l e r,  s e p e r t i  L ove  i n  T h e  
Moonlight, Jugglers, dan masih banyak 
lainnya.

Berkat aktingnya yang selalu 
memukai, ia berhasil mendapatkan 
pemeran utama dalam drama The 
Spies Who Loved Me. Di drama 
tersebut, ia beradu akting dengan 
aktor-aktor besar, seperti Yoo In Na, 
Lim Ju Hwan, dan masih banyak 
lainnya.

Baru-baru ini, Cha Joo Young 
mendapatkan pujian yang luar biasa 
dari netizen. Hal tersebut dikarena-
kan, ia berhasil memerankan karakter 
antagonis Choi Hye Jeong dalam drama 
The Glory. Gak hanya itu, Jooyoung pun 

Profil	dan	biodata	Cha	Young	Joo
Shin Tae-yong dan Cha Young Joo 

diketahui menikah pada tahun 1995. 
Itu artinya, usia pernikahan keduanya 
sudah berlangsung selama 28 tahun.

Dari pernikahannya dengan Shin 
Tae Yong, Cha Young Joo dikaruniai 
tiga orang anak yakni Shin Jae Won, Jae 
Hyuk Shin, dan Shin Jae Hyeok.

Kedua anak Cha Young Joo dan 
Shin Tae-yong diketahui  juga 
berkarier di dunia sepak bola.  Shin Jae 
Hyuk diketahui bermain untuk Ansan 
G r e e n e r s  b e r s a m a  A s n a w i  
Mangkualam, sementara Shin Jae Won 
berlaga bersama FC Seoul.

C h a  J o o  Yo u n g  m e n g awa l i  
kariernya dalam industri hiburan 
Korea Selatan sejak tahun 2014.

Di tahun tersebut, ia berhasil 
mendapatkan peran dalam serial 
drama adaptasi WEBTOON yang 
berjudul Dr. Frost.

Setahun setelahnya, ia juga 
didapuk menjadi pemeran pendukung 
dalam drama adaptasi WEBTOON lagi, 

H A R I A N

CHA YOUNG JOO
Istri Shin Tae-yong

PROFIL

(Foto	:	
Instagram/
shin_jaewon77)
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SEBUAH penelitian terbaru meng-
ungkapkan jika seseorang yang 
meledak marah-marah walaupun 
hanya dalam waktu singkat, dapat 
memicu serangan jantung.

Menurut penelitian yang dilansir 
dari heart.org itu, ledakan kemarahan 
yang singkat untuk sementara dapat 
merusak kemampuan pembuluh 
darah untuk melebar dengan baik, 
sebuah fungsi yang diyakini sangat 
penting dalam mencegah pengerasan 
arteri.

Temuan yang diterbitkan Rabu di 
Journal of American Heart Association 
i n i  m e n j e l a s k a n  b a g a i m a n a  
kemarahan berkontribusi terhadap 
risiko serangan jantung.

“Kemarahan berdampak buruk 
bagi fungsi pembuluh darah Anda,” 
kata penulis utama studi Dr. Daichi 
Shimbo, seorang ahli jantung dan salah 
satu direktur pusat hipertensi di 
Columbia University Irving Medical 
Center di New York City.

“Ini merusak fungsi arteri Anda, 
yang terkait dengan risiko serangan 
jantung di masa depan.” tambahnya.

P e n e l i t i a n  o b s e r v a s i o n a l  
sebelumnya telah menunjukkan 
hubungan yang jelas antara emosi 
n e g a t i f  t e r m a s u k  ke m a ra h a n ,  

kecemasan dan kesedihan dan 
peningkatan risiko serangan jantung 
dan stroke.

Namun sedikit yang diketahui 
tentang bagaimana emosi ini memicu 
perubahan dalam tubuh yang 
m e n y e b a b k a n  k e j a d i a n  
kardiovaskular.

Dalam studi baru ini, 280 orang 
dewasa muda yang tampak sehat dan 
tidak memiliki riwayat penyakit 
jantung atau stroke, faktor risiko 
terkait, kondisi kesehatan mental yang 
serius, atau penyakit kronis lainnya 
direkrut dari komunitas sekitar pusat 
medis Columbia.

Di laboratorium, peserta diminta 
untuk bersantai selama 30 menit, 
setelah itu pengukuran tekanan darah 
dan detak jantung di lakukan,  
b e r s a m a a n  d e n ga n  te s  u n t u k  
mengukur kesehatan sel endotel – 
kesehatan lapisan seluler bagian 
dalam pembuluh darah. Disfungsi 
e n d o t e l  t e l a h  t e r l i b a t  d a l a m  
perkembangan aterosklerosis, atau 
pengerasan pembuluh darah, yang 
dapat menyebabkan serangan jantung 
dan stroke.

P e n e l i t i a n  s e b e l u m n y a  
menunjukkan stres mental dapat 
mengganggu fungsi endotel. Para 

penelit i  dalam studi  baru ini  
mengeksplorasi  seberapa baik 
pembuluh darah mampu melebar, 
apakah sel-sel endotel yang melapisi 
pembuluh darah rusak, dan apakah 
sel-sel tersebut mampu memperbaiki 
diri setelah mengalami emosi negatif 
yang akut.

S e t e l a h  p e n g u k u r a n  a w a l  
dilakukan, individu secara acak 
ditugaskan ke salah satu dari empat 
tugas.

Selama periode delapan menit, 
satu kelompok diminta mengingat 
dengan lantang kenangan pribadi yang 
memicu kemarahan. Yang lain diminta 
mengingat dengan lantang kenangan 
yang menimbulkan kecemasan.

K e l o m p o k  k e t i g a  d i m i n t a  
membacakan kalimat-kalimat yang 
m e n i m b u l k a n  ke s e d i h a n ,  d a n  
k e l o m p o k  t e r a k h i r  d i m i n t a  
menghitung dengan lantang agar tetap 
berada dalam kondisi netral secara 
emosional. Tugas-tugas ini dilanjutkan 
dengan masa istirahat hening yang 
kedua.

Pengukuran tekanan darah dan 
kesehatan endotel dilakukan lagi pada 
tiga, 40, 70 dan 100 menit setelah 
tugas yang dilakukan.

Dibandingkan dengan kelompok 

yang netral secara emosional, orang 
yang mengingat kenangan yang 
memicu kemarahan mengalami 
penurunan kemampuan pembuluh 
darah untuk melebar, yang berkurang 
lebih dari setengahnya.

Efek ini mencapai puncaknya 40 
menit setelah tugas mengingat 
kemarahan dan kemudian fungsinya 
kembali normal.

M e s k i p u n  e f e k n y a  h a n y a  
sementara, Shimbo mengatakan 
penting untuk dicatat bahwa hal itu 
terjadi hanya dengan mengingat 
perasaan marah selama delapan 
menit ,  sehingga menimbulkan 
pertanyaan tentang dampak kumulatif 
kemarahan terhadap fungsi pembuluh 
darah dalam jangka waktu yang lebih 
lama.

Suzanne Arnold, ahli jantung di 
Saint Luke's Health System dan 
profesor kedokteran di Fakultas 
Kedokteran Universitas Missouri-
Kansas City, mengatakan temuan ini 
menjelaskan mengapa ledakan 
kemarahan dapat menyebabkan 
penyakit kardiovaskular.

“Ini menarik karena membantu 
menjelaskan sesuatu yang telah kita 
l i h a t  b e r u l a n g  k a l i ,”  k a t a nya  
(Bisnis)

Dr. Daichi Shimbo 

MARAH-MARAH BISA SEBABKAN 
SERANGAN JANTUNG MENDADAK
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NASA AJAK PENELITIAN 
LUAR ANGKASA

dan lain-lain. Selain itu, juga ada 
sumber daya laut. Padahal Indonesia 
juga punya sumber daya angkasa," 
katanya.

Ia mengatakan melalui acara 
tersebut  diharapkan bisa ter-
sampaikan kepada masyarakat dan 
pemerintah bahwa ada sumber daya 
angkasa yang masih terabaikan.

"BRIN ke depan harus juga 
mengeksplorasi sumber daya angkasa 
atau yang disebut dengan ekonomi 
ruang angkasa. Misalnya, bicara 
r o c k e t ,  a d a  s u m b e r  d a y a  
pendukungnya, seperti makanan, baju 
astronot," katanya.

Untuk pengembangannya akan 
d i l i b a t k a n  u n ive r s i t a s ,  ya k n i  
mahasiswa dan dosen yang memiliki 
banyak kreativitas (Antara)

dan semua komponen di Indonesia 
sudah menyediakan. Bahkan, ini bisa 
berlaku jangka panjang," katanya.

Meski demikian, katanya, semua 
b u t u h  p r o s e s .  D a l a m  h a l  i n i  
pendidikan mengenai ruang angkasa 
dikenalkan sedini mungkin, yakni 
mulai dari pendidikan usia dini hingga 
perguruan tinggi.

"Ini harus berjalan langkah demi 
langkah. Mulai dari dibangunnya 
p r o y e k  N A S A  H U N C H  d a n  
Occullospace," katanya.

Sementara itu, Dewan Pengarah 
BRIN Prof Marsudi Wahyu Kisworo 
mengatakan Indonesia merupakan 
negara yang sangat kaya dengan 
sumber daya.

"Selama ini yang kita lihat kan 
sumber daya alam, seperti tambang 

NATIONAL Aeronautics and 
Space Administration (NASA) 
menggandeng sejumlah pihak 
mengenalkan penelitian luar 
angkasa di Solo Technopark, 
Jawa Tengah, Minggu.

Pada kegiatan seminar 
Antariksa dengan tema Igniting 
ASEAN’S Space Exploration 
Oddyssey di Solo tersebut NASA 
bekerja sama dengan Voyager 
S p a c e ,  N A S A  H U N C H ,  
Occullospace, PT Ikon Aviasi 
Indonesia dan Badan Riset dan 
Inovasi Nasional (BRIN).

Vice President of NASA 
H U N C H  A m e r i k a  S e r i k a t  
Program,  Scott  Rodriguez 
mengatakan salah satu misi 
N A S A  H U N C H  a d a l a h  
m e m b e r d a y a k a n  d a n  
menginspirasi siswa melalui 
program pembelajaran berbasis 
proyek.

Pada program tersebut, 
siswa sekolah bisa mengem-
bangkan keterampilan dan 
memiliki kesempatan untuk 
meluncurkan aplikasi mereka 
melalui partisipasi dalam desain 
dan pembuatan produk bernilai untuk 
NASA.

"Untuk memulai itu, kami harus 
m e n a m b a h  s i s te m  e d u ka s i  d i  
Indonesia tentang antariksa saat ini, 
salah satunya dengan meningkatkan 
ketertarikan para siswa di sekolah 
menengah tentang space industri 
sebelum nantinya mereka dapat 
mengimplementasikan di jenjang 
perguruan tinggi," katanya.

Pihaknya mencatat hingga saat ini 
NASA HUNCH sudah memiliki sekitar 
500 program yang diimplementasikan 
di 190 sekolah menengah atas dengan 
melibatkan 3.200 siswa di lima pusat 
NASA.

Ia mengatakan program tersebut 
tersebar di 37 negara bagian di 

Amerika Serikat.
Hingga saat ini ada delapan bidang 

fokus utama yang dikembangkan oleh 
NASA HUNCH, yakni perangkat keras 
atau permesinan presisi, softgoods 
atau artikel penerbangan yang dijahit, 
desain dan prototipe, konfigurasi 
penerbangan, kuliner atau ilmu 
pangan, video dan media, perangkat 
lunak, serta ilmu biomedis.

Pada kesempatan yang sama, 
Pendiri OculloSpace, Dr Franco Gan 
mengatakan Indonesia memiliki 
potensi yang besar dalam mengem-
bangkan antariksa.

"Potensi Indonesia sangat bagus, 
tempatnya juga bagus dengan segala 
sumber dayanya.  Bahkan, bisa 
membentuk ekosistem industri ruang 
angkasa, mulai dari pabrik, sparepart, 

Seminar	Antariksa	dengan	tema	Igniting	ASEAN’S	Space	Exploration	Oddyssey	di	Solo	Technopark,	Jawa	Tengah,	Minggu	(5/5/2024).	ANTARA/Aris	Wasita
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MENTERI	 Perdagangan (Mendag) 
Z u l k i f l i  H a s a n  a l i a s  Z u l h a s 
mengusulkan harga eceran tertinggi 
(HET) minyak goreng dalam kemasan 
naik Rp 1.000 per liter. Meski begitu 
kenaikan ini  masih belum bisa 
dipastikan karena masih dalam tahap 
pembebasan di Kemendag.

"Sedang didiskusikan untuk 
disesuaikan. Saya usulkan sih naik Rp 
1.000, untuk packaginnya (minyak 
dalam kemasan)," kata Zulhas saat 
ditemui wartawan di Terminal 3 
Bandara Internasional Soekarno-
Hatta, Senin (6/5/2024).

"Lagi dibicarakan, didiskusikan," 
tegasnya lagi.

Bila benar mengalami kenaikan 
sebesar Rp 1.000/liter, HET minyak 
goreng diperkirakan akan berada di 
level Rp 15.000/liter. Sebab saat ini 
harga HET minyak goreng sudah 
berada di Rp 14.000/liter.

Perlu diketahui, kabar terkait 
kenaikan harga eceran tertinggi (HET) 
minyak goreng sebenarnya sudah 
berhembus sejak akhir Januari 2024 
kemarin saat pemerintah tengah 
melakukan evaluasi HET minyak 
goreng curah. Langkah ini dilakukan 
karena terjadi lonjakan harga di pasar.

D a l a m  c a t a t a n  d e t i k c o m , 
s e b e l u m nya  D i re k t u r  J e n d e ra l 
P e r d a g a n g a n  D a l a m  N e g e r i 
K e m e n t e r i a n  P e r d a g a n g a n 
(Kemendag)  Isy  Karim sempat 
mengatakan secara aturan HET 
minyak curah saat ini berada di Rp 
1 4 . 0 0 0 / l i t e r.  H a r g a  i t u  a k a n 
dievaluasi, namun belum berarti akan 
dinaikkan.

"Kalau sesuai DMO masih Rp 
14.000 per liter, memang seperti Pak 
Menteri (Menteri Perdagangan) 
sampaikan itu akan di evaluasi. Tapi 
bukan berarti evaluasi harus naik, 
enggak lah," ungkapnya, ditemui di 
Kementerian Koordinator Bidang 
Perekonomian, Senin (29/1/2024).

Isy mengatakan saat ini wajar 
minyak curah mengalami kenaikan, 
karena sebelumnya harga komoditas 
tersebut di angka Rp 13.000 per liter. 
Di sisi lain evaluasi minyak curah 
dilakukan internal di Kemendag, dan 
melibatkan kementerian teknis 
lainnya.

Targetnya, evaluasi harga minyak 
goreng curah selesai Maret nanti. 
"Karena kita masih ingin melihat 
evaluasi ini data-data nya angka-
angkanya kita sampaikan ke BPKP, 
nanti  BPKP yang akan evaluasi 
governance nya seperti apa," terang 
dia.

M e n g u t i p  i n f o r m a s i  y a n g 
dibagikan pada data Panel Harga 
Badan Pangan Nasional (Bapanas), 
Senin (6/5/2024) pukul 7.10 WIB, 
harga beras premium meningkat 
5,17% menjadi Rp16.480 per kg. 
Sementara itu, beras premium naik 
tipis di level 1,99% menjadi Rp13.870.

Selanjutnya, komoditas sumber 
protein telur ayam juga rata-rata naik 
5,22% menjadi Rp32.030 per kg.

Jauh lebih melambung, harga 
minyak goreng kemasan sederhana 
pada hari ini tercatat naik 8,52% atau 

t e m b u s  R p 1 9 . 3 6 0  p e r  l i t e r. 
Sedangkan, harga minyak goreng 
curah naik 0,57% menjadi Rp15.990.

Tak hanya itu, aneka bawang 
seperti bawang merah dan bawang 
putih turut parkir di level tinggi, 
masing - masing naik 3,58% menjadi 
Rp52.130 per kg dan naik 8,59% 
menjadi Rp46.910 per kg.

Cabai rawit merah harganya naik 
7,59% menjadi Rp48.780 per kg, 
sedangkan cabai merah keriting 
justru berbalik turun 2,55% menjadi 
Rp47.050 per kg.

Di sisi lain, daging sapi murni 
justru turun harga 0,79% menjadi 
Rp135.020 per kg dan daging ayam 
ras meroket 9,83% menjadi Rp41.000 
per kg.

Adapun, aneka protein seperti 
ikan kembung melej i t  16 ,15% 
menjadi Rp42.860 per kg, ikan 
to n gko l  n a i k  2 1 , 6 2 %  m e n j a d i 
Rp38.810 per kg, dan ikan bandeng 
naik 18,65% menjadi Rp35.250. 

Ke m u d i a n ,  t re n  h a rga  g u l a 
konsumsi juga masih tinggi, naik 
5,61% menjadi Rp19.390 per kg. 
Sedangkan tepung terigu kemasan 
non-curah naik 7,38% menjadi 
Rp14.400 per kg.

DMO	Dinilai	Tak	Efektif
Sebelumnya, Direktur Eksekutif 

Palm Oil Agribusiness Strategic Policy 
Institute (PASPI) Tungkot Sipayung 
meminta mengevaluasi dan mencabut 
k e b i j a k a n  w a j i b  p e m e n u h a n 
d o m e s t i k  ( d o m e s t i c  m a r k e t 
obligation/ DMO) atas ekspor minyak 
sawit mentah (crude palm oil/ CPO). 
K a r e n a  d i n i l a i  t a k  e f e k t i f 
mengendalikan harga minyak goreng 
di dalam negeri. CPO adalah bahan 
baku utama minyak goreng.

"Berdasarkan data Kementerian 
Perdagangan (Kemendag) periode 
Januari-awal Maret 2024, harga 
minyak goreng curah masih berkisar 
Rp15.500 per kg pada pekan ketiga 
Januari, lalu naik ke Rp16.000/ kg 
pada pekan ke-3 bulan Februari. 
Peningkatan harga minyak goreng 
curah masih terus berlanjut menjadi 
Rp16.300/ kg pada pekan ke-3 bulan 
Maret," katanya.

" D a t a  i t u  m e n u n j u k k a n , 
pergerakan harga minyak goreng 
curah did  a lam negeri  sedang 
menjauhi harga yang ditetapkan 
pemerintah. Sehingga, kebijakan 
DMO dan DPO (domestic price 
obligation) tidak efektif menjaga 
h a r g a  m i n y a k  g o r e n g  c u r a h 
domestik," ujar Tungkot.

Sejak Januari 2024, harga minyak 
goreng curah dan kemasan sederhana 
Minyakita bertahan di atas Rp15.000 
p e r  l i te r,  s e d a n g k a n  ke m a s a n 
p r e m i u m  b e r t e n g g e r  d i  a t a s 
Rp20.000 per liter.

Menurut Tungkot, pergerakan 
harga minyak goreng ke depan masih 
berpeluang besar semakin naik. 
Kondisi ini dipicu harga minyak bumi, 
stok minyak sawit yang menyusut, 
hingga depresiasi rupiah dan ringgit. 
Serta, efek dari Ramadan dan Lebaran 
2024.

" H a l  i n i  p e r l u  d i a n t i s i p a s i 
pemerintah agar kejadian kelangkaan 
minyak goreng tahun 2022 tidak 

terulang lagi. Kombinasi kebijakan 
pungutan ekspor yang fleksibel 
dengan penugasan BUMN, baik itu 
PTPN, Perum Bulog hingga ID Food 
untuk penyediaan minyak goreng di 
dalam negeri  perlu dilakukan," 
katanya.

Tungkot menjabarkan, ada 5 
faktor yang harus jadi perhatian 
pemerintah dalam kaitannya dengan 
pergerakan harga minyak goreng 
curah domestik.

Dia menuturkan, pada periode 
Januari hingga pertengahan Maret 
2024, harga minyak mentah (crude 
oil) telah naik dari US$75 ke US$84 per 
barel, atau naik sekitar 12% dalam 
kurang 3 bulan. Pemicunya, tensi 
geopolitik di Timur Tengah serta 
perang Rusia-Ukraina.

"Setiap kenaikan harga minyak 
mentah dunia akan diikuti kenaikan 
harga minyak nabati ,  termasuk 
minyak sawit dunia," kata Tungkot.

Faktor kedua, kondisi stok minyak 
sawit di negara-negara importir dunia.

" S t o k  d i  n e g a ra - n e g a ra  i n i 
mengalami penurunan dbandingkan 
tahun lalu, dan secara bulanan juga 
turun. Stok minyak sawit India pada 
Januari 2024 turun sekitar 21% 
dibandingkan Januari 2023 lalu. Juga, 
stok China turun sekitar 24 persen 
pada bulan sama. Penurunan stok 
minyak sawit negara- negara importir 
minyak sawit mendongkrak harga 
harga minyak sawit dunia," terangnya.

Faktor ketiga, lanjut Tungkot, 
penurunan stok minyak sawit di 
Indonesia dan Malaysia, sekitar 10-
20% secara tahunan.

"Penurunan stok negara eksportir 
utama minyak sawit dunia menjadi 
sinyal, pasokan ke pasar dunia akan 
turun sehingga akan mendorong 
harga minyak sawit dunia meningkat," 
kata Tungkot.

Faktor  keempat  yang harus 
diwaspadai pemerintah adalah kurs 
rupiah dan ringgit Malaysia terhadap 
dolar AS yang telah mengalami 
depresiasi cukup besar pada awal 
tahun 2024.

"Depresiasi nilai tukar rupiah dan 
ringgit ini membuat ekspor minyak 
sawit makin kompetitif di mata 
importir," ujarnya.

Faktor kelima adalah periode 
Ramadan dan Lebaran 2024 yang 
mendorong konsumsi minyak sawit 
untuk minyak goreng dan olefood naik 
sekitar 10%.

"Kondisi ini memicu kenaikan 
harga minyak goreng," kata Tungkot.

"Dengan kelima hal di atas, potensi 
kenaikan harga minyak sawit dunia 
tahun ini akan cukup besar. Kenaikan 
harga minyak sawit dunia akan 
mendorong kenaikan harga minyak 
goreng curah di dalam negeri ," 
tambahnya.

D i a  m e m i n t a  p e m e r i n t a h 
mengantisipasi sejak dini."Komponen 
terbesar minyak goreng kemasan kan 
minyak curah juga, tambahannya 
cuma penyaringan dan kemasan. 
Maka, jika harga minyak goreng curah 
naik, minyak goreng semua kemasan 
(kemasan sederhana,  kemasan 
premium) juga naik," sebutnya.

"Sebagai produsen sekaligus 
konsumen minyak sawit terbesar 

dunia, pemerintah Indonesia perlu 
m e n d e s a i n  k e b i j a k a n  y a n g 
m e n y e i m b a n g k a n  s t a b i l i s a s i 
penyediaan minyak goreng domestik 
dengan upaya peningkatan devisa dari 
ekspor sawit," pungkas Tungkot.

BPS	Laporkan	Harga	CPO	Turun
Di sisi lain, Badan Pusat Statistik 

(BPS) melaporkan tren penurunan 
harga komoditas unggulan ekspor 
Indonesia terus berlanjut di kuartal 
I/2024. Komoditas tersebut seperti 
minyak kelapa sawit (crude palm 
oil/CPO) dan batu bara. 

Dalam paparan yang disampaikan 
Plt Kepala BPS, Amalia Adininggar 
Widyasanti, harga CPO pada kuartal 
I/2024 mengalami kenaikan 8,03% 
dibanding kuartal sebelumnya tetapi, 
turun sebesar 7,66% ( year-on-
year/yoy).

Kemudian, harga batu bara pada 
k u a r t a l  I / 2 0 2 4  n a i k  1 1 , 8 3 % 
dibanding kuartal IV/2023. Namun, 
secara tahunan, harga komoditas 
anjlok sebesar 46,40%.

“Tren penurunan harga komoditas 
yang menjadi  unggulan ekspor 
Indonesia terus berlanjut di kuartal 
I/2024,” kata Amalia dalam Rilis BPS, 
Senin (6/4/2024).

S e l a i n  C P O  d a n  b a t u b a r a , 
komoditas utama ekspor Indonesia 
lainnya turut mengalami penurunan. 
BPS, mengutip data Bank Dunia 
menyatakan, harga bijih besi pada 
k u a r t a l  I / 2 0 2 4  t u r u n  4 , 4 1 % 
dibanding kuartal sebelumnya dan 
t u r u n  2 , 1 7 %  d i b a n d i n g  t a h u n 
sebelumnya.

Komoditas nikel juga mengalami 
penurunan harga. Tren penurunan 
harga untuk komoditas ini bahkan 
sudah dimulai sejak kuartal I/2023.

Tercatat, harga nikel pada kuartal 
I / 2 0 2 4  t u r u n  s e b e s a r  3 , 6 5 % 
dibanding kuartal IV/2024. Harga 
komoditas ini anjlok sebesar 36,22% 
dibanding tahun lalu.

Penurunan harga juga terjadi pada 
komoditas gas alam. Harga gas alam 
terus mengalami penurunan pada 
kuartal I/2024. BPS mencatat, harga 
komoditas ini anjlok sebesar 22,15% 
dibanding kuartal sebelumnya dan 
turun signifikan 19,59% dari tahun 
sebelumnya.(wid,rls,ist,ant/dya)
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Konsumsi Minyak Goreng 
per Kapita Masyarakat 
Indonesia (2019-2023)

Sumber	:	Databoks



PERKUAT HUBUNGAN MESRA BUDAYA JEPANG-JAWA DI SURABAYA 

PIMPINAN DPRD AH THONY: AKULTURASI YANG SALING MENGUATKAN 
menjajah Indonesia. Sebagai 
se jarah tetap t idak boleh 
dilupakan tapi tidak boleh larut. 
Saat yang diperlukan adalah 
saling menguatkan. 

T e r m a s u k  s a l i n g 
mengenalkan budaya Jepang 
dan Jawa lewat aksara negara 
masing-masing. Jepang dan 
I n d o n e i s a  d i  S u r a b a y a 
disatukan dengan Hanacaraka. 
"Tapi memang kita harus belajar 
budaya orang Jepang yang tekun 
dan istiqomah. Totalitasnya," 
u c a p  A H  T h o ny  ya n g  a s l i 
Bojonegoro.

Budaya-budaya kerja keras, 
tidak pernah mau menyerah, 
dan sungguh-sungguh itu harus 
diambil  sebagai  pelajaran 
berharga. Bahwa semuanya 
harus melalui proses dengan 
langkah yang serius. Dengan 
porses yang baik, hasilnya juga 
akan baik. 

Mengenal budaya Jepang 
tidak sekadar mengenal huruf 
kanji. Begitu juga belajar aksara 
b e r a r t i  j u g a  m e n g e n a l 
karakteristik dan perilaku 
m a s y a r a k a t n y a .  J a d i 
menyatunya budaya Jepang dan 
Jawa ini  adalah membaca 
karakteristik keduanya. "Ingat 

di Surabaya ada Kembang Jepun. Itu 
peninggalan Jepang (Jepun)," kata AH 
Thony. (ADV)

P i m p i n a n  D P R D  d a r i  Pa r t a i 
Gerindra ini menjadi bagian saat 
digelarnya kelas Hanacaraka. AH 
Thony melihat banyak pelajaran yang 
bisa diambil dari effort orang Jepang 
saat mempelajari hal baru. Tampak 
keluarga Ishii Yutaka sangat serius, 
konsisten, dan totalitas mengikuti 
kelas. 

Sampai akhirnya mereka bisa 
menulis aksara Jawa. Semua aksara 
Jawa atau huruf Hanacaraka mereka 
hapal. Bahkan kini sudah masuk 
aksara rekan sampai huruf pangku 
Jawa. Mereka pun praktik menukis 
kata Jepang dalam huruf Hanacaraka. 
"Lekukan huruf  i tu  yang bikin 
menggairahkan," kata Ishii.

Belajar	Budaya	Kerja	Keras
AH Thony mengakui bahwa etos 

masyarakat Jepang itu tampak saat 
mereka mempelajari aksara Jawa. 
Tidak hanya serius hingga bisa, tapi 
konsistensi dan  keberlanjutan mereka 
tanamkan. Sikap ini harus ditiru.

Jepang dikenal sebagai negara 
maju. Mereka juga bisa bangkit lebih 
cepat. Namun memori bangsa ini 
masih melihat bahwa Jepang pernah 

SURABAYA-Kerja sama di 
bidang budaya secara global 
t e r u s  d i d o r o n g  a g a r 
terwujud secara optimal di 
Kota Pahlawan. Pimpinan 
DPRD Surabaya, A Hermas 
Thony pun mengapresiasi 
Kelas  Hanacaraka yang 
d i g e l a r  d i  M u s e u m 
P e n d i d i k a n  S u r a b a y a . 
Kegiatan itu diyakini akan 
m e n g u a t k a n  h u b u n ga n 
mesra antara budaya Jepang 
dan Jawa di Surabaya.

T i d a k  t a n g g u n g -
tanggung, Wakil Konjen 
Jepang di Surabaya, Ishii 
Y u t a k a  m e n y e r t a k a n 
keluarganya  ikut  ke las 
m e n u l i s  a k s a r a  J a w a 
Hanacaraka. Ishii bersama 
i s t r i n y a  y a n g  o r a n g 
Indonesia, Mei Ishii dan 
p u t r a n y a  y a n g  s u d a h 
dewasa, Ryuta Ishii rutin 
mengikuti kelas Hanacaraka.

Tidak hanya ekspatriat 
Jepang itu yang tertarik. 
Dosen ekspatriat kampus di 
Surabaya juga ikut serta 
dalam kelas yang digagas 
P u r i  A ks a ra  Ra j a p a t n i . 
Ta m p a k  p u l a  s e j u m l a h 
mahasiswa dari kampus di 
Surabaya juga ikut ambil 
bagian kelas rutin tiap Minggu itu. 

AH Thony-- begitu sapaanya-- yang 
sudah lama mendukung aktivitas 
budaya yang digelar Rajapatni itu 
memberi apresiasi khusus terhadap 
kegiatan ini. Tidak hanya pertukaran 
budaya global yang terbangun, tapi 
saling bertukar ilmu untuk saling 

menguatkan satu sama lain. 
"A ku l t u ra s i  ke b u d aya a n  i n i 

menjadi kegiatan positif untuk saling 
mengenalkan dan memperkaya 
budaya masing-masing. Huruf kanji, 
hiragana, dan katakana dikenalkan 
J e p a n g .  J a w a  m e n g e n a l k a n 
Hanacaraka," ucap Wakil Ketua DPRD 
Surabaya tersebut, Senin (6/5/2024).

now
Selasa, 07 Mei 202412
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Tampak	ekspatriat	dari	Konjen	Jepang	dan	dosen	dari	Amerika	Serikat	(AS)	saat	berbaur	belajar	bersama	menulis	aksara	Jawa,	
hanacaraka,	di	Museum	Pendidikan,	Minggu	(5/5/2024).


